

20.09. Fahrmeister unter der Haube

Geschrieben von: Mario Mooshammer

Am Samstag, dem 20.09.2008 gaben einander der Fahrmeister der FF Rainfeld BM Andreas Ulreich und seine Braut Johanna das Ja-Wort in der Stiftsbasilika Lilienfeld.

Nach der von Abt Matthäus und Pater Pius feierlich zelebrierten Hochzeitsmesse wurde das frisch vermählte Brautpaar von zahlreichen Mitgliedern der FF Rainfeld unter Triumphbögen aus Druckschläuchen vor der Basilika empfangen.

Feuerwehrkommandant HBI Ing. Johannes Karner und sein Stellvertreter BI DI(FH) August Hollerer überbrachten im Namen aller Feuerwehrmitglieder die Glückwünsche.

Vor der Hochzeitsfeier im Cellarium des Stiftes Lilienfeld mussten die beiden Frischvermählten noch eine kleine Aufgabe bewältigen. Es galt die perfekte Zusammenarbeit bei der "Bekämpfung eines Wohnhausbrandes" unter Beweis zu stellen. Nach bravurös gemeistertem Einsatz konnte einer berausenden Hochzeitsfeier nichts mehr im Wege stehen.

Wir wünschen dem jungen Paar eine wunderbare gemeinsame Zukunft!



20.09. Fahrmeister unter der Haube

Geschrieben von: Mario Mooshammer

